



Pièces	8 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	84485989
Prix	737 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Spacieuse villa Provençale située à seulement 2 km du centre-ville de St Raphaël. Cette villa offre un très bel emplacement et des espaces généreux, qui vous laisseront le choix de divers aménagements. La villa s'étend sur une superficie habitable de 178 m², nichée au cœur d'un magnifique terrain plat de 1500 m², offrant un cadre de vie paisible et spacieux. La villa est divisée en deux appartements avec chacun un accès extérieur indépendant mais également reliés par un escalier intérieur. Vous aurez donc le choix d'y aménager deux appartements ou de bénéficier de la superficie totale pour une ...

Spacious Provençal villa located just 2 km from the lively city center of St. Raphael. This villa offers a prime location and generous spaces, providing you with a variety of layout options. The villa boasts a living area of 178 m², nestled in the heart of a magnificent flat terrain of 1500 m², offering a peaceful and spacious living environment. The villa is divided into two apartments, each with its own independent exterior access, yet also connected by an internal staircase. Therefore, you have the option to arrange two separate apartments or enjoy the entire space for a large family ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

